



PERTEMUAN MENLU ASEAN DI KAMBOJA

Menteri Luar Negeri Tiongkok Wang Yi berfoto bersama dengan Menlu ASEAN pada Pertemuan Menteri Luar Negeri ASEAN di Phnom Penh, Kamboja, Kamis (4/8).

Uni Eropa Bersiap untuk Skenario Terburuk Soal Pasokan Gas

Uni Eropa bersiap untuk skenario terburuk melalui pengurangan 15 persen konsumsi gas.

BRUSSELS (IM)-Ketua Komisi Uni Eropa Ursula von der Leyen memperingatkan bahwa blok tersebut perlu mempersiapkan "skenario terburuk" ketika Rusia menanggulangi pasokan gas selama musim dingin.

"Kita semua harus siap menghadapi situasi terburuk terkait dengan gas," kata von

der Leyen dalam wawancara dengan harian Spanyol El Mundo baru-baru ini.

Dia menjelaskan bahwa langkah Rusia mengkhawatirkan karena Moskwa telah membatasi pasokan gas ke 12 negara anggota Uni Eropa sebagai pembalasan atas sanksi yang telah diperkenalkan blok tersebut atas perang di Ukraina.

Von der Leyen menyebut kesepakatan minggu lalu untuk secara sukarela mengurangi permintaan gas blok tersebut sebesar 15 persen sebagai "langkah yang menentukan dan belum pernah terjadi sebelumnya untuk melawan ancaman (Presiden Rusia Vladimir) Putin untuk memotong pengiriman gas sepenuhnya."

Dia juga menekankan bahwa meskipun ada tentangan awal dari negara-negara anggota tertentu, termasuk Spanyol, keputusan itu "tentang solidaritas Eropa."

Mengikuti proposal Komisi Eropa, para menteri energi Uni Eropa pekan lalu sepakat untuk secara sukarela memangkas konsumsi gas Rusia sebesar 15 persen antara Agustus dan Maret.

Menurut perhitungan badan eksekutif UE, pengurangan awal akan memungkinkan negara-negara anggota untuk mengisi penyimpanan gas bawah tanah mereka dan bertahan di musim dingin tanpa gangguan besar bahkan jika Rusia menghentikan pasokan.

Uni Eropa telah menjatuhkan tujuh set sanksi terhadap Rusia sejak Moskwa melancarkan perang terhadap Ukraina pada 24 Februari.

Paket-paket tersebut antara lain menargetkan Presiden Rusia Putin dan Menteri Luar Negeri Sergey Lavrov, melarang impor emas, minyak, dan batu bara, dan ekspor barang-barang mewah, serta mengecualikan bank-bank Rusia dan Belarusia dari menggunakan sistem pembayaran internasional SWIFT. ● tom

Pertama Kalinya, Penerbangan ke Israel Lewat Langit Arab Saudi

TEL AVIV (IM) - Sebuah penerbangan komersial yang menuju Israel memasuki wilayah udara atau langit Arab Saudi pada Kamis (4/8). Ini merupakan kejadian yang pertama kali sejak Arab Saudi membuka langitnya untuk semua penerbangan, termasuk penerbangan Israel, bulan lalu.

Penerbangan yang dioperasikan oleh maskapai Cathay Pacific Hong Kong lepas landas dari Hong Kong mendarat di Tel Aviv pada Kamis (4/8) pagi.

Layanan pelacakan penerbangan, yang dikutip Times of Israel, menunjukkan pesawat terbang di atas Uni Emirat Arab dan Teluk Persia sebelum melintasi garis pantai Arab Saudi di dekat kota Dammam.

Pesawat itu terbang di atas Arab Saudi utara dan Yordania, dan memasuki wilayah Israel di utara Laut Mati. Penerbangan Cathay Pacific lainnya dari Hong Kong ke Tel Aviv awal pekan ini mengambil rute yang berbeda, terbang ke barat laut di atas Tiongkok, Kazakhstan dan Turki, dan memasuki wilayah udara Israel dari Laut Mediterania.

Bulan lalu, Arab Saudi mengumumkan telah membuka wilayah udaranya untuk semua penerbangan sipil, beberapa jam sebelum Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden menjadi pemimpin Amerika pertama yang terbang langsung dari Israel ke Kerajaan Arab Saudi.

Sebelum pengumuman tersebut, Arab Saudi juga telah melarang penerbangan dari perusahaan non-Israel yang bepergian ke atau dari negara Yahudi tersebut.

Maskapai penerbangan Israel masih belum terbang di atas wilayah udara Arab Saudi sejak pengumuman tersebut.

Pada Rabu (3/8), lembaga penyiaran publik Israel, Kan, mengatakan maskapai nasional Israel El Al telah menerima persetujuan resmi dari Riyadh untuk mulai menggunakan wilayah udaranya.

Dalam laporan yang bertentangan, Channel 13 mengatakan pada hari Rabu bahwa El Al dan maskapai Israel Arkia masih menunggu persetujuan akhir dari Arab Saudi, dan diharapkan untuk menerimanya pada akhir pekan. Israel dan AS memuji keputusan Arab Saudi untuk mencabut pembatasan penerbangan sebagai perkembangan

besar dalam hubungan antara Tel Aviv dan Riyadh.

Menjelang kunjungan Biden ke Israel dan Arab Saudi, para pejabat Israel menyatakan harapan tinggi untuk kemajuan menuju normalisasi dengan Arab Saudi. Arab Saudi, bagaimanapun, menentang posisi itu, dengan mengatakan keputusannya membuka wilayah udara untuk semua maskapai tidak ada hubungannya dengan hubungan diplomatik Arab Saudi dengan Israel.

Arab Saudi mulai mengizinkan maskapai penerbangan Israel untuk terbang di atas wilayahnya di koridor udara khusus untuk penerbangan ke dan dari Uni Emirat Arab (UEA) dan Bahrain setelah Kesepakatan Abraham ditandatangani pada tahun 2020, tetapi tidak mengizinkan penerbangan ke tujuan yang lebih jauh ke timur.

Namun, dengan perubahan yang diambil berarti penerbangan ke dan dari India, Thailand, Tiongkok, dan lokasi lain di timur dapat memotong semenanjung Saudi, menghemat jam waktu penerbangan.

Penerbangan ke Asia dari Tel Aviv harus melewati Semenanjung Arab sampai sekarang, menambah waktu tempuh antara dua hingga tiga jam.

Selain menjadi keuntungan bagi wisatawan, keputusan Arab Saudi itu juga akan menguntungkan umat Islam Israel yang ingin berpartisipasi dalam ibadah haji, karena penerbangan charter langsung ke Arab Saudi akan tersedia setiap tahun untuk para peziarah.

Israel dan Arab Saudi tidak memiliki hubungan diplomatik resmi, tetapi hubungan rahasia telah menghangat dalam beberapa tahun terakhir karena Riyadh dan penguasa de facto-nya, Putra Mahkota Mohammed bin Salman, dilaporkan melihat Israel sebagai mitra strategis dalam pertempuran melawan pengaruh Iran di wilayah Timur Tengah.

Kerajaan Arab Saudi menolak untuk menandatangani Kesepakatan Abraham yang ditandatangani Washington pada tahun 2020 seperti yang diharapkan AS dan Israel, tetapi Riyadh diyakini telah memberikan lampu hijau ke Bahrain, di mana ia mempertahankan pengaruh yang menentukan, untuk bergabung dengan perjanjian normalisasi dengan Israel bersama UEA dan Maroko. ● gul

Belgia Bekukan Aset Rusia Senilai 51,5 Miliar Dolar AS

BRUSSELS (IM) - Belgia telah membekukan lebih dari 50,5 miliar euro (51,5 miliar dolar AS) aset keuangan Rusia.

Belgia telah membekukan aset keuangan Abu Sayyaf, 110 entitas menyusul sanksi Uni Eropa yang dijatuhkan atas perang Rusia terhadap Ukraina, menurut penyelidikan bersama surat kabar Belgia L'Echo dan De Tijd.

Total aset yang dibekukan saat ini berjumlah 50,5 miliar

euro yang telah meningkat lebih dari 15 kali lipat dibandingkan dengan 3,5 miliar euro pada bulan April.

Otoritas Belgia juga telah memblokir transaksi keuangan senilai 217,1 miliar euro.

Uni Eropa telah menjatuhkan tujuh set sanksi terhadap Rusia sejak Moskwa melancarkan perangnya terhadap Ukraina pada 24 Februari.

Sanksi antara lain larangan perjalanan dan pembekuan

aset pada orang-orang yang bertanggung jawab atas perang seperti Presiden Rusia Vladimir Putin dan Menteri Luar Negeri Sergey Lavrov.

Langkah-langkah tersebut juga mencakup sanksi ekonomi, seperti larangan impor emas, minyak, dan batu bara, dan ekspor barang mewah, serta mengecualikan bank Rusia dan Belarusia dari menggunakan sistem pembayaran internasional SWIFT. ● ans

Selamatkan WNI Saat Diculik Kelompok Abu Sayyaf, 52 Tentara Filipina Dianugerahi Medali

MANILA (IM) - Indonesia menganugerahkan medali kepada 52 tentara Filipina karena menyelamatkan tiga WNI dari penculikan pada 2019. Tiga WNI itu dilaporkan diculik oleh kelompok Abu Sayyaf, yang oleh Filipina dicap sebagai teroris. Seperti dilaporkan kantor berita PNA, pemberian medali berlangsung di Makati, Manila pada Kamis (4/8).

Duta Besar Indonesia untuk Filipina Agus Widjono menyebut penghargaan itu diberikan oleh Presiden Indonesia Joko Widodo kepada mereka yang "berkontribusi besar untuk memajukan perdamaian".

"Saya selalu percaya pada kemampuan dan profesionalisme prajurit Filipina di bawah kepemimpinan komandan mereka dalam memastikan hasil yang menjanjikan," ungkap Widjono.

"Rasa komitmen mereka, untuk menegakkan yang benar dan mengutuk pelanggaran hukum

italuh yang membuat Indonesia memutuskan, memberi mereka dua tanda kehormatan Indonesia: Medali Perdamaian dan Medali Dharma Pertahanan," imbuhnya.

Widjono juga mengatakan penghargaan itu menunjukkan "keberhasilan kerja sama pertahanan dan keamanan yang efektif" di antara kedua negara.

Ia menyatakan harapan kedua negara dapat lebih memperkuat bidang kerja sama ini karena terorisme dan jenis kejahatan transnasional lainnya tetap menjadi ancaman yang selalu ada. "Ini bisa berupa patroli bersama, berbagi intelijen, meningkatkan kapasitas, dan mempelajari praktik terbaik. Bisa butuh banyak bentuk tapi tujuannya agar ketika kita berkumpul untuk melakukan misi bersama, kita sudah akrab dengan yang lain," kata Widjono.

Di antara penerima medali ada mantan Kepala Pertahanan Delfin Lorenzana dan mantan

Kepala Staf Jenderal Angkatan Bersenjata Filipina, Purnawirawan Cirillo Sobejana. Keduanya, oleh Indonesia dianugerahi "Medali Perdamaian".

Selain itu, 50 penerima lainnya merupakan anggota Komando Mindanao Barat, yang terlibat langsung dalam misi penyelamatan. Masing-masing diberi Medali Pertahanan Dharma. Pada 23 September 2019 lalu, tiga WNI diculik saat memancing di perairan Pulau Tambisan di Lahad Datu, Sabah.

Dua di antaranya diselamatkan di Sulu, Filipina pada 22 Desember 2019, satu lainnya dibebaskan pada 15 Januari 2020. Selama misi penyelamatan, Sersan Romnick Estacio dari Marinir Angkatan Laut Filipina tewas, sementara dua lainnya mengalami luka tembak.

Dalam penganugerahan medali, Estacio dianugerahi secara anumerta bersama dengan 49 tentara lainnya. ● tom

Ukraina Butuh Ekspor 50 Juta Ton Biji-bijian

KIEV (IM) - Ukraina perlu mengekspor sekitar 50 juta ton biji-bijian pada tahun pemasaran 2022-2023. Hal itu di tengah kebutuhan untuk menyimpan hasil panen tahun lalu dan biji-bijian dari panen baru, kata sebuah badan industri pada Rabu (3/8).

Ukraina akan memanen 55-60 juta ton sereal dan minyak sayur tahun ini, dengan permintaan domestik diproyeksikan menjadi 20 juta ton, Dewan Agri Ukraina mengatakan dalam sebuah pernyataan. Petani Ukraina telah menuai sekitar 12 juta ton sereal tahun ini dari 30 persen area yang ditanami, kata pernyataan itu.

Saat ini, Ukraina memiliki 18-20 juta ton biji-bijian dalam silo dari panen tahun lalu, menurut pemerintah Ukraina. Pada 22 Juli, Ukraina dan Rusia secara terpisah menandatangani kesepakatan dengan Turki dan PBB di Istanbul untuk melanjutkan pengiriman gandum dari pelabuhan Ukraina ke pasar internasional melalui Laut Hitam.

Kantor berita Ukrinform yang dikelola pemerintah melaporkan pada awal Juli, pada tahun pemasaran 2021-2022, Ukraina memperoleh 22,2 miliar dolar AS dari ekspor 61,52 juta ton sereal dan minyak sayur antara 1 Juli 2021 dan 30 Juni 2022. ● gul

Jurnalis Meksiko Tewas dalam Penembakan di Bar

MEXICO CITY (IM) - Seorang jurnalis lokal terkemuka dan tiga orang lainnya tewas dalam penembakan di sebuah bar di Meksiko tengah. Peristiwa ini menandai pembunuhan ke-13 terhadap seorang pekerja media tahun ini, di tengah peningkatan kekerasan terhadap jurnalis Meksiko.

Gubernur Guanajuato, Diego Rodríguez Vallejo mengutuk pembunuhan Direktur media lokal Tu Voz atau Your Voice, Ernesto Mendez. Pembunuhan terjadi setelah sekelompok pria bersenjata menyerbu bar milik Mendez di Kota San Luis de la Paz, Rabu (3/8).

Mendez pernah bekerja di situs berita Zona Franca beberapa tahun lalu. Sebelumnya jurnalis tersebut juga menerima ancaman. "Bukan hanya pemilik tempat yang terbunuh, tapi sayangnya yang lain juga," kata Walikota San Luis de la Paz, Luis Gerardo Sanchez, dalam konferensi pers, Rabu (3/8/2022).

Sanchez mengatakan, serangan itu menyebabkan satu orang terkena parah. Tidak diketahui apakah Mendez terdaftar dalam program perlindungan pemerintah Meksiko untuk jurnalis dan pembela hak asasi manusia. Jurnalis yang terlibat dengan organisasi berita media lokal di kota-kota Meksiko telah menjadi sasaran pem-

bunuhan. Pejabat daerah serta politisi kerap menjadi target, bersama dengan kejahatan yang terorganisir.

Pembunuhan Mendez terjadi sekitar satu bulan setelah pembunuhan seorang jurnalis Antonio de la Cruz (47 tahun). Dia bekerja untuk surat kabar regional Expreso. Dia ditembak di luar rumahnya di Ciudad Victoria di timur laut Meksiko.

De la Cruz adalah jurnalis Meksiko ke-12 yang terbunuh sejak awal tahun. Dua wartawan Meksiko lainnya, Yessenia Molinedo dan Sheila Johana Garcia, dibunuh di negara bagian Veracruz pada Mei. Lebih dari 150 wartawan Meksiko telah dibunuh sejak tahun 2000.

Presiden Meksiko Andres Manuel Lopez Obrador telah dikritik karena tidak mengambil langkah tegas untuk melindungi jurnalis. Organisasi Reporters Without Borders mengatakan bahwa, Obrador belum melakukan reformasi yang diperlukan untuk menghentikan kekerasan terhadap pers.

Meksiko adalah negara paling berbahaya bagi wartawan di luar zona perang. Sementara pemerintah telah membentuk program untuk melindungi wartawan. Namun menurut Reporters Without Borders, langkah itu tidak cukup untuk melindungi jurnalis Meksiko. ● ans



PERTUNJUKAN UDARA PIRAMIDA 2022

Pesawat tempur Mesir menunjukkan atraksi aerobatik bersama dengan pasukan Korea Selatan di pertunjukan udara Piramida 2022 di Giza, Mesir, Rabu (3/8).

Rusia Bangun Kekuatan Militer di Kota Kelahiran Zelensky

KIEV (IM) - Ukraina mengatakan, Rusia mulai menciptakan kekuatan serangan militer yang ditujukan ke kota kelahiran Presiden Volodymyr Zelensky di Kryvyi Rih.

Kiev memperingatkan, Moskwa dapat mempersiapkan operasi ofensif baru di Ukraina selatan.

Rusia menguasai sebagian besar wilayah selatan Ukraina yang direbutnya pada fase awal invasi. Tetapi Kiev berkdak akan melakukan serangan balasan. Pada Selasa (2/8), Ukraina mengklaim telah merebut kembali 53 desa di wilayah Kherson yang diduduki Rusia.

Komando militer selatan Ukraina menggambarkan situasi konflik saat ini tegang. Mereka mengatakan, Rusia melakukan serangan di sepanjang garis depan pada 2 Agustus. Kryvyi Rih adalah kota penghasil baja, dan tempat Zelenskyy dibesarkan. Kota ini terletak sekitar 50 kilometer dari garis depan di selatan Ukraina.

"(Rusia) telah mulai membuat kelompok penyerang ke arah Kryvyi Rih. Kemungkinan besar musuh sedang mempersiapkan serangan balasan dengan

rencana selanjutnya untuk mencapai batas administratif wilayah Kherson," kata komando militer selatan.

Ukraina telah mencoba untuk meningkatkan tekanan pada posisi Rusia di wilayah Kherson yang strategis. Ukraina menggunakan senjata jarak jauh yang dipasok Barat untuk melakukan serangan terhadap jalur pasokan Rusia dan tempat pembuangan amunisi.

Militer Ukraina mengatakan, pasukan Rusia sedang mencari ruang bawah tanah di wilayah Kherson untuk mengubahnya menjadi tempat perlindungan bom dan menyimpan perangkat keras militer. Pada Selasa, Zelenskyy menggambarkan pertempuran di beberapa bagian garis depan timur di Donbas sebagai "neraka".

Sejauh ini Rusia belum mengklaim keuntungan teritorial besar dalam invasinya sejak mengklaim telah merebut wilayah Luhansk di timur Ukraina sekitar sebulan lalu.

Komando militer Ukraina mengatakan, pasukannya telah menangkis upaya pasukan Rusia untuk bergerak maju ke arah kota Avdiivka di dekat Donetsk. ● gul



STONES SIXTY EUROPE 2022 TOUR

Mick Jagger, Ronnie Wood, dan Keith Richards dari The Rolling Stones tampil sebagai bagian dari "Stones Sixty Europe 2022 Tour" mereka di Waldbuehne di Berlin, Jerman, Rabu (3/8).